
 

平成 30年第３回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

 

菊 池 俊 一  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  逗子海岸について  

２  総合的病院の誘致について  

３  池子問題について  

４  ドローンの活用について  

５  市道について  

 

中 西 直 美  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  交通整理員について  

２  小中学校給食について  

３  株式会社パブリックサービスの新規事業について  

４  災害時の避難所について  

５  下水道事業について  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  総合計画について  

２  財政対策について  

３  防災対策について  

４  総合的病院について  

５  オリンピック対応について  

６  池子接収地について  

 

髙 谷 清 彦  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  財政運営について  

２  交通問題について  

３  子育て行政について  

 ４  高齢者問題について  

 ５  安心安全について  

 ６  動物との共生について  



根 本 祥 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政について  

２  縮小社会の自治について  

①  （仮称）自治基本条例について  

②  地域活動の支援について  

  

岩 室 年 治  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  池子米軍基地問題について  

２  自転車損害賠償保険の加入を義務付けた条例制定について  

３  生活保護のエアコン設置について  

４  磁気ループ設置について  

５  中学校給食について  

６  中学校の部活動について  

 ７  図書館・市民交流センターの学習室の提供について  

 ８  逗葉地域医療センターの防災機能と整備について  

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  災害対策について  

 ①  豪雨災害対策について  

 ②  ブロック塀撤去補助制度導入について  

 ③  防災用公衆無線ＬＡＮの整備について  

２  観光振興について  

３  交通整理員設置事業について  

４  学校教育について  

 ①  プログラミング教育について  

 ②  色覚チョークの導入について  

 

眞 下 政 次  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  森林環境税について  

２  ごみ行政の今後の見通しについて  

３  最近の自然災害に対する備えについて  

４  狭あい道路解消の現状について  

５  待機児童解消について  

６  イノシシ対策の現状について  

 



飯 山 圭 一  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  財政対策プログラムで縮小休止している市民サービスの復活につい  

  て  

２  まちの美化について  

 ①  歩行たばこ禁止、道路清掃について  

３  まちづくりについて  

 ①  歩行者と自転車を優先するまちづくりについて  

４  減災対策について  

 ①  避難所の設置、運営について  

②  避難行動要支援者への取組について  

  

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  総合的病院について  

 ２  こども発達支援センターについて  

 ３  公衆トイレの整備について  

 ４  緑化推進とブロック塀改修について  

 ５  交通整理員について  

 ６  財政対策プログラムについて  

 

田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  広域行政について  

 ①  観光振興について  

 ②  都市機能の集約と強化について  

 ③  物流・生活関連サービスの向上について  

 ④  魅力ある広域でのまちづくりについて  

２  児童虐待防止の体制強化について  

３  障がい者雇用について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  パートナーシップ制度について  

２  終活エンディングノートについて  

３  生活困窮者自立支援制度について  

４  総合的病院について  

 



加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

１  児童の通学路の安全確保について  

 ①  通学路のブロック塀について  

 ②  交通整理員について  

２  財政対策プログラムについて  

３  図書館について  

４  空き家活用施策について  

５  オリンピック対応と観光政策について  

６  総合的病院について  

７  災害対策について  

８  高齢者センター浴場再開について  

 

佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】  

 １  総合的病院について  

 ２  災害対策について  

 ３  不良な生活環境について  

 ４  空き家の活用について  

 ５  財政について  


